



Vacancy summary

Social-Media Assistent Part-Time [30 Hours] [German Speaker]

GEO1461581

Georgia

Education : Bachelor, Bachelor of Professional

Experience : 1 year - 3 years

Industry : Media / entertainment / arts and culture

Position : Assistant

Mobility : International

Contract : Long term

Availability : Part Time

Salary : 500€ 1 422.25GEL

Vacancy details

Die ganze Welt wird gerade digital und die Nachfrage ist größer als das Angebot. Wenn Sie mit uns die Welt verändern wollen, bewerben Sie sich jetzt und machen Sie Karriere!

Als Social Media Manager bist du für die Pflege und Weiterentwicklung unserer Social Media Kanäle wie Instagram, Youtube, Twitch und TikTok verantwortlich sowie für unser Netzwerk zuständig. Du kümmerst dich um kreative Inhalte, den Ausbau unserer organischen Reichweite sowie um Community Management, die Akquise von neuen Werbe-Partnern sowie die Verwaltung unserer Vertragspartner.

Deine Aufgaben:

Du bist hauptverantwortlich für die Pflege und Weiterentwicklung unserer Social Media Kanäle

Konzeption und Umsetzung von Social-Media-Strategien und -Werbungskampagnen zur Steigerung unserer organischen Reichweite

Erstellung von kreativem Content in Zusammenarbeit mit unserer Grafikabteilung

Die Erstellung von Redaktionsplänen, Community Management sowie Blogger- und Influencer Relations

Analyse, Interpretation, grafische Aufbereitung und Präsentation der Ergebnisse und KPIs

Akquise und Management von neuen Werbe-Partnern sowie von Vertragspartnern

Dein Profil:

Ein abgeschlossenes Studium oder eine abgeschlossene Berufsausbildung oder Berufserfahrung im Bereich Social Media / Quereinstieg auch möglich.

Hohes technisches Verständnis für die Funktionsweisen von Social Media Plattformen und die dahinter liegenden Algorithmen

Kommunikationsfreudig und respektvoller Umgang

Ein hohes Maß an Eigeninitiative, Kreativität und einen hohen professionellen Anspruch

Du sprichst und schreibst fließend Deutsch

Du sprichst und schreibst fließend Englisch

Du hast einen Laptop oder einen PC an dem du arbeiten kannst. (Laptop wird dir nach 6 Monaten Zugehörigkeit gekauft)

Passt nicht? Die Stellenanzeige spricht dich generell an, du bist dir aber nicht 100% sicher, ob dein Profil passt? Bewirb dich trotzdem!

Deine Vorteile:

Eine wertschätzende Arbeitsatmosphäre sowie eine strukturierte Einarbeitung

Einarbeitung wird zu 100% entlohnt.

Eine 30 Stunden Woche mit der Möglichkeit auf 40 Stunden in der Woche.

Direkte Kommunikationswege und flache Hierarchien

Eine herausfordernde und abwechslungsreiche Tätigkeit mit viel Freiraum zum Mitgestalten

Einen unbefristeten Arbeitsplatz in einem expandierenden Unternehmen

Eine pünktliche Bezahlung zum Ende des Monats

Bonuszahlung von 250€ nach einer Zugehörigkeit von 6 Monaten im Unternehmen + neuen Laptop

Beteiligung am Gewinn des Unternehmens von 5% zusätzlich bei guter Arbeit

Akquise Bonus

Sollten Sie weitere Fragen haben, zögern Sie nicht uns zu kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Davis von Löwe Kiedrowski

E-Mail: kiedrowski@nexusmgt.de

Telefon: +49 (0)176 666 81 995

Nexus Management

Influencer Management Agentur

English:

The whole world is becoming digital and demand is greater than supply. If you want to change the world with us, apply now and make a career!

As a Social Media Manager, you are responsible for the maintenance and development of our social media channels such as Instagram, Youtube, Twitch and TikTok, and for our network. You take care of creative content, expanding our organic reach, community management, acquiring new advertising partners, and managing our contract partners.

Your tasks:

You are primarily responsible for the maintenance and development of our social media channels

Conception and implementation of social media strategies and advertising campaigns to increase our organic reach

Creation of creative content in collaboration with our graphic department

Creation of editorial plans, community management and blogger and influencer relations

Analysis, interpretation, graphic preparation and presentation of results and KPIs

Acquisition and management of new advertising partners and contract partners

Your profile:

A completed degree or vocational training or professional experience in the field of social media / lateral entry is also possible.

High technical understanding of the functioning of social media platforms and the algorithms behind them

Communicative and respectful demeanor

A high degree of initiative, creativity, and a high professional standard

You speak and write fluent German

You speak and write fluent English

Doesn't fit? The job advertisement generally appeals to you, but you're not 100% sure if your profile fits? Apply anyway!

Your advantages:

A appreciative work atmosphere and structured training

Training is 100% remunerated.

A 30 hour week with the possibility of 40 hours per week.

Direct communication paths and flat hierarchies

A challenging and varied job with plenty of room for involvement

An indefinite job in an expanding company

Timely payment at the end of the month

Bonus payment of 250€ after 6 months with the company

Participation in the company's profits of 5% in addition for good work

Acquisition bonus

If you have any further questions, do not hesitate to contact us.

Contacts

phone: (+49) 0511 7633763